



Respalda diputada federal decisión del CEN de MORENA de afiliar a Chiquiyunes



En medio de la cascada de mensajes de apoyo a la gobernadora Norma Rocío Nahle García que rechaza la afiliación a su partido del senador Miguel Ángel Yunes Márquez, la diputada federal plurinominal Bertha Osorio Ferral respaldó la decisión del Comité Ejecutivo Nacional del Partido Movimiento Regeneración Nacional

(MORENA) por afiliar al ahora expanista. No obstante, su nombre apareció en el comunicado de la bancada veracruzana que se manifiesta en contra de la incorporación de Yunes Márquez al partido.

Mediante un mensaje difundido en sus redes sociales la legisladora morenista posteó: “La pluralidad y tolerancia es un distintivo de nuestro movimiento, como Diputada Federal respaldo las decisiones del Comité Ejecutivo Nacional de mi partido acerca de la admisión o no de nuevos militantes en Veracruz”.

La legisladora morenista originaria de Coatzintla, en su mensaje, respaldó a Luisa Alcalá y a Andrés López, presidenta y secretario general del CEN de MORENA y al senador Adán Augusto López Hernández.

<https://www.alcalorpolitico.com/informacion/respalda-diputada-federal-decision-del-cen-de-morena-de-afiliar-a-chiquiyunes-420515.html>